Le Projet : Le documentaire À remettre 7 mai , 30 POINTS 
Le travail en classe Jeudi et Vendredi, 3-4 mai
http://framescinemajournal.com/article/video-essays-in-the-cinema-history-classroom/

Veuillez choisir un aspect de la vie romaine de l’Empire Romaine : politique, économique ou culturelle en y inclut quiconque individu connu et créer un documentaire de 5 minutes.

 Votre documentaire  doit s’y contenir les points suivants.

1. Il faut avoir une thèse claire, précise, cohésive 

2. Il faut y inclure les phrases de sujet et quelque narration (la voix hors champs, les titres entre les entités, les sous titres)

3. Il faut soutenir la thèse avec des clips de youtube  et / ou des images fixes de / des films, des réalisateurs, des sujets, etc. en discussion 

4. Sélectionnez une musique appropriée pour créer l’atmosphère antérieure du filme

5.  Munissez-vous d’une carte de titre bibliographique citant au moins TROIS sources secondaires pour soutenir votre projet (votre manuel de cours peut servir d'une de ces sources)  

6. Créez un titre -accrocheur qui réitère la thèse

1) contain a clearly defined thesis

2) include some form of narration (e.g., voiceovers, intertitles, subtitles)

3) support the thesis with clips and/or still images from/of the films, directors, subjects, etc. under discussion

4) include a bibliographic title card citing at least THREE secondary sources to support your project (your course textbook may serve as one of those sources)

5) boast a catchy title that reiterates the thesis

6) last no longer than 5 minutes

Voici les thèmes probables pour les sujets de vos filmes :

1.  La vie quotidienne (croyances, vie familiale et mortalité, éducation, bains romains) dans le comparaison  à d'autres civilisations anciennes

2. Le rôle des femmes par rapport au rôle des femmes dans le monde ancien (République vs Empire)

3.  Littérature et architecture de la Grèce antique et de Rome

4. Anthony, Cléopâtre, Auguste (âge d'Auguste: arts et architecture), Adrien

5. Théâtre de la Grèce antique et de l’Empire romain ancien

6. L'Empire romain à sa hauteur (éducation, rôle de la femme, citoyenneté, esclavage, commerce et commerce, monnaie)

7. Le christianisme et l'Empire romain

8. L'Empire d'Antonius Pius à Dioclétien, Constantin et Constantinople

9. Les Wisigoths et les Huns

10. Les causes de la chute de l'Empire et les conséquences globales de l'automne
1. Daily life (beliefs, family life and mortality, education, Roman Baths) compared to other ancient civilizations

2. The role of women compared to role of women in ancient world (republic vs Empire) 

3. Literature and architecture of Ancient Greece and Rome

4. Anthony, Cleopatra, Augustus (age of Augustus: arts and architecture), Hadrian

5. Theatre of Ancient Greece and Ancient Roman Empire  

6. The Roman Empire at its Height (education, role of women, citizenship, slavery, trade and commerce, coinage)

7. Christianity and the Roman Empire

8. The Empire from Antonius Pius to Diocletian, Constantine and Constantinople 

9. The Visigoths and the Huns

10. The causes of the fall of the Empire and global consequences of the fall 

Les critères d’évaluation du Contenu :
a. L’authenticité des informations historiques des archives, de choix des images, des clips, des vidéos comme des preuves de vos recherches et de vos fouilles 10 POINTS
b. L’écriture ou le scripte (la clarté, la cohésion de tous les éléments de l’essai historique) 10 POINTS
c. La créativité technologique des informations livrées : le documentaire  fourni une perspective unique et intéressante dans le format technologique y inclut la  qualité musicale et vidéographique 10 POINTS 
